

東由利ひがしゆり 総合支所だより

第424号

2021 令和3年

11月15日発行

東由利老方

字橋脇112

由利本荘市

東由利総合支所



10月31日現在住民基本台帳 1,210世帯・3,008人(男1,481人・女1,527人)前月比9人減

由利本荘市HP支所だよりページURL <https://www.city.yurihonjo.lg.jp/city/koho/c1718/c1724/5450>



賞状とトロフィーを手にガッツポーズ

決勝で惜しくも敗れはしましました。

由利小学校の児童5人（大庭弥央さん、古関優葵さん、遠藤玲奈さん（以上6年）、志村叶芽さん（4年）、遠藤優和さん（3年））が、10月30日、31日にナイスアリーナで開催された2021年度本荘由利地区ミニバスケットボール大会に出場しました。

ルスボーツ少年団に在籍する東由利女子ミニバスケットボール内女子ミニバスケットボ

本荘由利地区 ミニバス大会準優勝

たが、児童たちは全試合で得点や守備などに活躍し、チームの準優勝に貢献しました。

県種苗交換会入賞者

10月29日から11月4日にわたり、第144回秋田県種苗交換会が能代市で開催されました。日頃の栽培努力による品質の高さが評価され、東由利地域から2人が入賞されました。おめでとうございます。

▼三等賞

【葉タバコ】

・ 小松正武さん（高戸屋
第一バーレー種たいへい

【乾牧草】

・ 畑山清和さん（下吹
リードカナリーグラス

奥羽横断駅伝が 開催されました

第61回奥羽横断駅伝競走大会
が10月30日、31日に開催されま

した。

今年は岩手県西和賀町湯田市

舎前からスタートし、1日目の横手市役所前ゴールに引き続いで2日目の由利本荘市役所ゴールを目指して、秋晴れの中、各チームが東由利地域を駆け抜けていきました。

本市からは由利本荘にかほ陸協チームが参加し、一般の部15チームの中で7位と健闘、さらに関連三市対抗の部では見事優勝を果たしました。

※大会結果は由利本荘市公式Facebook、Twitterに掲載されています。



岩手県西和賀町湯田市舎前からスタート

克雪管理センターの 管理人が変わりました

11月からの使用申込は左記の
管理人へお願いします。

▼克雪管理センター

法内生寿会（遠藤昭治さん
十二ノ前）☎ 69-2837
(市民サービス課 69-2110)

リフレッシュ教室を 開催します

冬場の運動不足解消を目的に
3月まで月に1回リフレッシュ
教室を開催します。ぜひ、一緒に
楽しく体を動かしましょう。
お気軽にお申し込みください。

▼日時 11月26日(金) 13時～15時

時

▼講師 シニアヨガインストラ
クター 斎藤 真弓 氏

▼場所 東由利総合支所

▼持ち物 飲み物、タオル、動
きやすい服装、靴

▼申し込み 11月25日(木)まで

(市民サービス課 69-2117)

安全・スムーズな除雪作業のためにご協力ください

降雪期に入りました。市では降雪による交通障害を防ぎ、市民生活の安定と社会・経済活動の確保を図るため、安全な道路交通の確保に努めて参ります。

万全な除雪体制と円滑な除雪作業を行うため、ご協力をお願いします。

①車道に雪を出さない

宅地内の雪を車道に出さないでください。交通渋滞や事故の原因となり危険です。

②路上駐車は除雪の妨げに

路上への違法駐車、故障車両の放置はしないでください。

③玄関先の除雪は各家庭で

除雪車両の都合上、除雪した雪が公道と民地の間に多少置かれてしまいます。玄関先や車庫から道路へ出る間口の除雪は、各家庭で行ってください。また、道路状況（悪路）によっては、日中除雪する場合がありますのでご協力をお願いします。

④除雪車には近づかない

除雪車は作業上、前進後退を繰り返すことが多く、危険ですのでむやみに近づかないでください。また、横滑りする危険性がありますので、無理な追い越しは絶対にしないでください。

⑤道路上の障害物は撤去を

道路上の支障物件や道路にはみ出している樹木や生け垣などは、除雪の妨げとなりますので、撤去や剪定をしてください。

⑥流雪溝以外の道路側溝などに雪を捨てない

水が路面にあふれ、凍結の原因にもなります。

⑦スピードを抑えた運転を

急カーブや急坂路・主要な交差点及び橋梁等については、凍結防止剤を散布し通行の安全に努めていますが、即効性があるとは限りませんので、スピードを抑えた安全運転をお願いします。

(建設課 69-2115)

チャレンジデーへのご協力 ありがとうございました

チャレンジデー2021は、
10月27日に対戦無しのオーブン
参加形式で開催されました。

▼由利本荘市の参加人数

16,955人
(参加率22・6%)

参加人数の報告、各イベント
への参加等、チャレンジデーに
ご協力いただいた皆さま、誠に
ありがとうございました。

本市では、日常的なスポーツ
習慣化や住民の健康増進、地域
の連帯感や活性化に向けたきつ
かけづくりを目的として、来年
以降もチャレンジデー（5月最
終水曜日）への参加を予定して
います。健康で笑顔あふれる地
域づくりのため、引き続きのご
協力をよろしくお願いします。

(教育学習課 69-2310)

納期限のお知らせ

○国民健康保険税 第5期
納期限 11月30日(火)